
Ata no.....

Aos cindo diasdo mês de junhodo ano de dois mil e vinte e três, às treze horas e trinta minutos se

reuniram-se na Sala Severino Silveira, em Sessão Ordinária os Senhores Vereadores Neto Viana- PT,

Adilson Seixas - PDT, Nenê Brito - PDT, Dimmy Alves - PP, Clemar Biaggi (Careca), PRD, Luis
Augusto Bittencourt - PP, Vereador Renan Delabary - PP, Vereadora Eva Mesa - MDB sobre a
Presidência do Presidente e Vereador Juliano Confisco - PP que havendo "Quórum" e de acordo com a
Constituição, Lei Orgânica e Regimento Interno, declarou a presente Sessão Ordinária. O Senhor

Presidente solicitou que o Secretiírio da Mesa fizesse a leitura das materias do
Exnediente:REQUERIMENTO 0412023 - Seja estudada a possibilidade de realizar, no mínimo,duas
Sessões Ordinárias anuais desta Casa Legislativa, nointerior do município, sendo uma no 1o e outra no

2"semestre.VEREADORADILSON SEIXAS - BANCADA DO PDT,INDICAÇÃO 2A.2023 - Que seja

estudada a possibilidade de implementação deum período de, no mínimo, 15 minutos diários deexercícios
fisicos nas escolas. VEREADOR NETO - VIANA - BANCADA DO PT;INDICAÇLO 2412023 - Que
seja estudada a possibilidade de implementação deum período de, no mínimo, 15 minutos dirírios
déexercícios ÍisiCos nas escolas.VEREADOR NETOVIANA - BANCADA DO PT; INDICAÇÃO
2412023 - Que seja estudada possibilidade da construção de umaquadra poliesportiva coberta nas

dependências e/ouquadra jâ existente da Escola Municipal _ Maria Joaqünade
Menezes.VEREADORRENAN DELABARY - BANCADA DO PP;INDICAÇÃO 2512023 - Que seja

estudada a possibilidade de conceder reajusteo vale alimentação dos servidores públicos do
PoderExecutivo Municipal e FMHHTC.VEREADORRENAN DELABARY -BANCADA DO
PP;INDICAÇ LO Z\DAZI - Que seja estudada a possibilidade de instalação de umaomposteira
comunitríria para descarte de matériaorgânica, que devera ser destinada como forma de adubopara as

hortas comunitarias do Município.VEREADOR NETOVIANA - BANCADA DO PT;INDICAÇÃO
2912023 - Que seja estudada a possibilidade de promoção deatividades na natureza, tal como trilhas
ecológicas, quepriorizem o contato dos munícipes com a natureza local.VEREADOR NETOVIANA -
BAMCADA DO PT; INDICAÇÃO 3012023 - l)Que seja estudada a possibilidade de ser

colocadoservidor capacitado, para desenvolvimento de atividadese resolução de exerciÇios, a disposição
de crianças eadolescentes com algum grau de dificuldade deaprendizado nas escolas municipais2) Que
seja estudada a possibilidade da busca de apoio doPoder Publico Estadual no sentido de solicitar apoio
policial nas çscolas de Lavras do SuI.VEREADORA EVAMESA- BANCADA DO MDB;MOÇÃO
rc12023 - Moção de Reconhecimento pela atuação de formaexemplar no salvamento da menina
SRRCT.VEREADORADTLSON SETXAS - BANCADA DO pDT;pEDrDO DE TNFORMAÇAO5912023
- Que seja informado em que fase se encontra o projetobásico para contratação de empresa para
levantamentogeorreferenciado e cadastral da éxea urbana depropriedade do Exército Brasileiro/\4inistério
da Guerra,
onde estão instaladas a fundação Médica Hospitalar,Secretaria de Obras e Secretaria de Agricultura,
CBEM,Ginásio Municipal/Tvíódulo Esportivo e adjacências, paraposterior doação da mesma ao
Municipio.VEREADORADILSON SED(AS - BANCADA DO PDT;PEDIDO DE INFORMAÇÃO
9012A» - Que seja informado em que fase se encontra o Processolicitatório do projeto básico para coleta
de lixo do Centrode Zoonoses e Bem-Estar Animal .VEREADORADILSON SEIXAS - BANCADA DO
PDT;PEDIDO DE INFORMAÇÃO9U2023 - Que seja informado se há algum processo licitatórioaberto
quanto à compra de materiais de construção(tijolos, cimento, aberturas, telha etc.) paÍa a Secretariade
Obras e Transportes, e, se afirmativo, sejaencamiúado quais itens serão adquiridos.
VEREADORADILSON SEIXAS - BANCADA DO PDT;PEDIDO DE INFORMAÇÃO
92/2023 -Que seja informado em que fase se encontra novoprocesso de dispensa de licitações para
regularização daárea denominada das TTopas.VEREADORADILSON SEIXAS - BANCADA DO
PDT;PEDIDO DE INFORMAÇ^aSZDO23 - Que seja informado em que situações se encontra oprojeto
para construção de 16 residências na árealocalizada acima do 3o pelotão da Brigada
MiIiIaT.vEREADORADILSON SETXAS.BANCADA DO pDT;pEDrDO DE INFORÀ4AÇÃO94/2O23 -
Que seja informado se foi concluído estudo para licenciaruma área adequadapara extração de materiais
(Saibreira)para utilização em sbras do Muniçípio. YEREADORADILSON SEIXAS.BANCADA DO
PDT;PEDIDO DE INFORMAÇÃO9512023 - Que seja informado se hil no município
conselhoresponsável por atender alcoólicos anônimos e conselhosobre saúde mental, e, se afirmativo,
quem são os
responsáveis

t
INFORMAÇA

por este§.YEREADORADILSON SEIXAS.BANCADA DO PDT;PEDIDO DE
o96/2023 à diminuição do índiçe de pessoal, sejainformado se houve redução



no quadro deServidores detentores de Cargo em Comissão e/ouConfiança- CCs- ou somente o corte das
horasextras de Servidor Efetivos/Concursados;2) Qual a previsão do Poder Executivo Municipal para
regularizar a situação e voltar a realizar opagamento de horas extras aos servidoresPúblicos
Efetivos/Concursados?VEREADORULIANOCONFISCO BANCADA DO PP;PEDIDO DE
INFORMAçXOVIIZO23 - Qual a previsão pàraàinstalação do sistema devideomonitoramento dos locais
de acesso públicono município.Qual previsão para a continuidade da substituiçãodas lâmpadas
convencionais pelas de led nailuminação pública.VEREADORA EVAMESA - BANCADA DO
MDB;PEDIDO DE INFORMAçÃOO9|ZOZZ -l)Que seja informado se já deram entrada nos
cofrespúblicos os recursos (Portaria no 597) visando aopagamento do PISO NACIONAL AOS
PROFISSIONAIS DAENFERMAGEM:*Se a resposta for positiva, informar o valor e quandopretende o
Chefe do Poder Executivo repassar a essesprofissionais;2)No caso de não ter vindo a totalidade dos
recursos, sejainforrnado se já foi realizado estudo de quanto iráimpactar no Orçamento do Município, tal
pagamento.
Se houve o estudo, informar o valor de tal impacto para opresente Exercício e os dois subsequ -
entes.RENAN DELABARY - BANCADA DO PP;PEDIDO DE PROVIOÊNCHS 7912023 - Que seja
providenciado patrolamento e encascalharnento na estrada do Rincão dos Biaggi- VEREADOR ADILSON
SEIXAS - BANCADA DO PDT;PEDIDO DE PROVIDÊNCIAS 80/2023 - Que sejam tornadas providências
visando dar condições de trafegabilidade nas estradas do Lagoão (l e 3); Passo do Jacques; Três Estrada e Meia
Lua e as demais que se fizerem necessarias; 2) Que sejam recolocadas as tabelas de basquete na quadra esporhva
localizada no Centro de Eventos Rui Elern Teixeira.VEREADOR DIMMY ALVES - BANCADA DO
PP;PEDIDO DE PROVIDÊNCHS Bll2O23 - Sejam tomadas as providênçias neçessiírias visando melhodas na
infraestrutura da Escola Municipal Odessa Petrarc4 na localidade de lbaré- 2o Distrito, corno segue:) Seja feito
Ievantamento de todas as janelas e portas como objetivo de recolocação de vidros; 2) Conserto elou substituição
das lousas/quadros negros das salas de aula: 3) Consertos nas falhas e no roda forro no teto das salas de aulas;
*Aind4 melhoria e/ou substituição da atual operadora/provedor internetVEREADOR ruLIANO CONFISCO -
BANCADA DO PP;PEDIDO DE PROVIDÊNCIAS 82/2023 - Que sejarn tomadas as providências cabíveis
visando disponibilizar à população um número maior de medicarnentos.VEREADOR GUTO BINTTENCOURT -
BANCADA DO PP;PEDIDO DE PROVIDÊNCIAS 83i2023 - Que sejam tomadas as providências cabíveis
visando à instalação de lixeiras em pontos estratégicos da cidade, assirn como em locais aclequados, nas estradas
municipais.VEREADOR GUTO BINTTENCOURT - BANCADA DO PF;PEDIDO DE PROVIDENCIAS
8412023 - Que seja realizadavistoria e após tomadas as providências cabiveis, visando solucionar o grave probleina
enfrentado por professores, demais servidores, alunos e pais, na Escola Municipal Maria Joaquina de Menezes, que
é o acesso à escolq em dias chuvosos.VEREADOR DIMMY ALVES - BANCADA DO PP;PEDIDO DE
PROVIDÊNCIAS 85/2023 - Que seja realizado manutenções e reparos nos bueiros localizados na estrada Passo
dos Carros, mais especificamente onde mostram as fotos em anexo.VEREADOR NENE BRITO - BANCADA DO
PDT;PEDIDO DE PROVIDÊNCIAS 8612023 - Que seja realizado patrolamento e encascalhamento em pontos da
estrada dos Encen'ados, conforme fotos em anexo.VEREADOR NENE BRITO - BANCADA DO PDT,PEDIDO
DE PROVIDÊXCHS 8912023 - Que seja realizada a contratação de mais médicos paÍâ que possâm ser ampliados
os atendimçntos da Fundação Hospitalar Dr. Honor Teixeira da Costa.VEREADOR NETO VIANA - BANCADA
DO PT;PEDIDO DA PROVIDÊNCIAS 9012023 - Sejam realizadas as rcformas necessár'ias no NASF (Núcleo de
Apoio à Saúde da Família) no Bairro Promorar.\TEREADORA EVA MESA * BANCADA DO MDB;PEDIDO DA
PROVIDENCIAS 9ll2023 - Que seja providenciadaa instalação de uma lixeira cornunitária na Rua Pires Porto.
Cabe destacar que já há na rua uil1a base instalada, porém sem a lixeir4 próxirna à rnoradia de no 718, sendo
necessário apenas a instalação da parte superior no local.VEREADOR NETO VIANA - BANCADA DO
PT;PEDIDO DE PROVIDENCIAS 92/2023-Que seja realizada revisão na rede de esgoto da cidade e realizado o
conserto onde se frzer necessáTio.VEREADORA EVA MESA BANCADA DO MDB.Grande
Exoediente:Vereador Nenê Brito - PDTagradeceu a palawa; Vereador Adilson Seixas - PDTdesejou uma boa
tarde ao seúor Vereador e Presidente Juliano Confisco - PP, aos demais colegas vereadores, assessoria da casa.
Logo leu a palavra de Deus. Desejou as boas vindas ao Sargento Severo, e o comandante Berildo. Falou das
matérias apresentadas e as respostas recebidas do Executivo.Vereador Guto Bittencourt- PP-desejou uma boa
tarde ao senhor Vereador e Presidente Juliano ConÍisco - PP, aos demais colegas vereadores, assessoria da casa.
Falou sobreo sorteio das casas no municipio de Lavras do Sul. Parabenizou o Vereador Seixas pela Moção
apresentada a Brigada Militar do rnunicipio de Lawas do Sul.VereadorRenan Delabary- PP desejou uma boa
tarde ao senhor Vereador e Presidente Juliano ConÍisco - PP, aos demais colegas vereadores, assessoria da casa.
Em especial ao pessoal presente da Brigada Militar e pâÍabenizou o Vereador Seixas pela Moção apresentada.
Falou também sobre Projetos Habitacionais. Disse que tem sido cobrado pelo piso dos funcionarios da
enfennagem.Vereador Dimmy Alves -PP - desejou uma boa tarde ao senhor Vereador e Presidente Juliano
Confisco - PP. aos demais colegas vereadores, assessoria da casa. E a Brigada Militar presente em nossâ sessão.
Parabenizou o Vereador Seixas pela Moção. Falou sobrc os vereadores Mirins onde os pedidos deles são pedidos
debatidos por nós aqui Relatou sobre o sofieiros das l6 casas.Vereador Dimmy Alves -PP - desejou urna boa
tarde ao senhor Vereador e - PP, aos demais colegas vereadores, assessoria da casa.



Em especial aos visitantes no dia de hoje. Parabenizou o Vereador Seixas pela Moção apresentada a Brigada
Militar. VereadorClemar Biaggi (careca) - PTB - desejou uma boa tarde ao senhor Vereador e Presidente
Juliano Confisco * PP, aos demais colegas vereadores. assessoria da cas4 e ao presentes nesta casa em especial o
comandante Berildo e a Brigada Militar presente. Parabenizou o Vereador Seixas pela Moção apresentada a
Brigada Militar. Falou sobre as areas verdes em nosso municipio. Vereador Seixas pediu a parte para falar sobre o
assunto das areas verdes. Relatou sobre as diárias e também sobre o vale alimentação dos servidores
públicos.VereadorNeto Viana - PT - desejou uma boa tarde ao senhor Vereador e Presidente Juliano Confisco -
PP, aos demais colegas vereadores, assessoria da cas4 e aos presentes homenageados pela Moção. Parabenizou o
Vereador pela Moção. Disse que hoje dia 05 de junho é o dia do Meio Arnbiente. Falou sobre a mortantade de
peixes. Agradeceu ao Professor Renato Zanelo da universidade da UFSMM e ao Deputado Paulo Burman (PDT) e

ao vereador Adilson Seixas. Falou de seus pedidos apresentado sem Sessão Ordinária. O Vereador e Presidente
Juliano Confisco - PP desejou uma ótima tarde aos colegas vereadores, assessoria da casa, e a todos os presentes
nÇsta casa" erl nome do Sargento Berildo cunprimenta os demais brigadianos presente nessa sessão. Parabenizou o
Vereador Seixas pela Moção apresentada sobre a segurança. Deixou urn agradecirnento ao Executivo pordois
pedidos terem sidos realizados. Disse que esteve no evento no último sabado no subtentes e parabenizou acolega
Isabel, Ane Rose, Suelem e a Professora Rutiúa pelo evento Revista Bença aos mais velhos. Falou de seus
pedidos apresentados. Tambérn relatou sobre a area verde. ORDEM DO DLA.: REQUERIMENTO 0412023
INDICAÇÃa 2412023 INDICAÇÃa 25D023 rNDicAÇÀo 26Àan rNDrcAÇÃo z7t20z3 rNDrcAÇÀo
2812023 MOÇÃo lol2o23 - foram aprovadas por unanimidade pelos vereadores presentes na
sessão.Considerações Finais:Vereador Nenê Brito - PDT falou da rnatéria apresentada e que já foi atentida e
deixou o agradecimento. Desejou uma boa tarde a todos e uma boa semana. Vereador Adilson Seixas - PDT -
Vereador Guto Bittencourf - PPVereadorRenân Delabary -a$adeceu a palawa; PP Vereador Dimmy
Alves- PP agradeceu a palawa; Vereadora Eva Mesa * MDB desejou uma ótima semana a todos;
Vereadora Neto Viana - PT parabenizou o Governo Federal Presidente Luis Inácio da Silva pelos bons
indices no seu 1o semestre de 2023. O Vereador e Presidente Juliano Confisco- PP - agradeceu a
presença de todos, e desejou uma ótima semana a todos. Nada mais havendo tratar, deu por encerrada a
Sessão Ordinária. Obs: As manifestações dos Vereadores estão gavadas em áudio em sua íntegra e
publicadas no (youtube). O senhor Presidente agradeceu a presença de todos e não havendo mais nada a
tratado declarou encerrada a
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Sessâo Ordinária. Sala "Severino Silveita" da Câmara de
de2023.


